

にしごう

福祉のひろば

発行日／平成26年10月4日
発行所／社会福祉法人西郷村社会福祉協議会

事務局／西郷村大字熊倉字折口原96番地1
印刷所／ふじ印刷株式会社



「平成26年度 イオン白河西郷店での街頭募金運動より」～街頭募金協力団体西郷村赤十字奉仕団～

共同募金運動 10月1日～12月31日

平成26年度共同募金はじまりました



愛ちゃんと希望くん

©中央共同募金会

「おもいやり みんなをつなぐ 赤い羽根」

みなさまからご協力いただいた共同募金（赤い羽根・歳末助け合い）は、身近な福祉に役立てられています。



第12回
サマーショートボランティアスクール
今年も開催しました

今年も、8月4日(月)～8日(金)の5日間、村内中学生、高校生あわせて60名に参加していただき、各施設に分かれ、ボランティア活動をしました。
開校式では、ボランティア基礎講座として、日本赤十字社福島県支部指導員のご指導により、西郷村文化センターにおいて救命法を学びました。



サマーショートボランティアアスクールに参加して。

白河旭高等学校

近内ことさんの
(みずほ保育園)

私は将来、保育系の仕事に就きたいと考えていたので、今回このサマーショートボランティアに参加しました。私は、一才児のクラスで過ごしました。一才と聞いた時「歩けないんじゃないのかな：すぐ泣くんじゃやいのかな：」と不安でした。でも実際クラスに入ってみると、歩くのはもちろん走り回ってここにこしている子ばかりでした。緊張していた私も自然と笑顔になりました。これは何？これは？とたくさん質問してくれる子、「あーやうー」しかまだおはなしできない子、ひとりでもくもくとブロックを積みあげる子、友達が使っているものを使いたくなってしまう子、食べながらウトウトしてしまふ子：一才でありながらすでに個性があつてコアな組のみんな一人ひとりが思い出しになりました。そして担当の先生が優しくしてくださり、「こんな先生になりたい！！と強く思いました。他のクラスの先生方と話す機会はありませんでしたが、後ろ姿だけで「絶対良い先生だ：」と分かりました。ああ：みずほ保育園で働きたいな：！！そう思った一週間でした。自分の将来の夢への気持ちを強くすることが出来たこのサマーショートボランティア。こういった機会をつくってくださったことにとても感謝しています。次の機会があつた時は他のボランティアにも参加して自分の世界を広げていきたいです。

白河旭高等学校

中川穂乃佳さん
(小田倉児童館)

今回、ボランティアに参加してみても良い経験になりました。最初は、馴染むことが出来るか不安もありましたが、児童が笑顔で明るく迎えてくれて、一緒に絵を書いたり、お弁当を食べたり、DVD鑑賞をしたり、外に出て鬼ごっこをしたりなど楽しい時間を過ごすことが出来ました。また、児童と楽しい時間を過ごす

だけでなく、児童の接し方など様々な場面での先生たちのお仕事を目の当たりにし、大変さを感じるのと共にこれからまた同じような体験をした時にどのようなところに注意すべきかなどを知ることができとても勉強になりました。この五日間で多くの児童とお友達になることができ、絵やお手紙をもらったり、小学生の時に遊んでいた遊びをまた体験したりなど、とても良い思い出となりました。ボランティアに参加して本当に良かったです。ありがとうございます。

白河旭高等学校

藤井舞子さん
(小田倉児童館)

まず、子ども達と会って思った事は「元気がいい」ということです。初対面にも関わらず積極的に遊ぼうと手を引く張つて行ってくれました。室内ではトランプやUNO、オセロ、ぬり絵、うし絵、ブロックなどたくさん遊びました。その他、おんぶや抱っこ、高い高いが人気で一人がやるとみんなが「私もやって」と次から次へとやってきて、かなり重労働でした。でも、子ども達が楽しそうに笑ってくれてその笑顔で「まだまだ遊ぶぞ！」と元気をもらえました。外では、輪車、ブランコ、鉄棒、そして鬼ごっこと子ども達の体力の底力を見せつけられました。暑い中走り回っても疲れひとつ見せないその姿を、なんだか羨ましく思いました。今では全力という感覚が分からなくなつてきて、全力を出すことがなくなつてくる中、子ども達と接して何事にも一生懸命で夢中になるということの大切さを教えられた気がします。五日間という短い期間でしたがたくさん走って動いていい汗をかけたと思います(笑)。高校とは全く違う、新しい刺激を受けることができ、子ども達の笑顔を見ることが出来て、ボランティアに参加して本当に良かったと思いました。

白河旭高等学校

前田志帆さん
(やすらぎの家)

今回、デイサービスやすらぎの家のボランティアに参加し、職員の方に「生きがいを見つけてもらう施設だ。」という言葉聞き、利用者の方の手伝いが出来れば良いなと思えました。デイサービスに行くことが初めてだったので、不安もありましたが職員の方や利用者さんに暖かく迎え入れてもらい、楽しくそして勉強になった五日間でした。将来医療や福祉系の大学に進みたいと思っているので今回のボランティアはとても良い経験になりました。

白河旭高等学校

金澤美穂さん
(小田倉児童館)

ボランティア活動をした五日間は長いようで短い期間に感じました。児童たちは、みんな本当に元気いっぱい自分の体力が追いつかず、小さい子はこんなにもエネルギーがあるんだなと思えました。また、一緒に遊んだりして、自分も小さい頃はこんな風だったなあと、思い、懐かしかったです。五日間、児童たちと触れ合つてとても楽しかったです。元気がいいの児童たちの面倒を毎日見ている先生方はとても大変そうだなと思いました。なかなか言う事を聞かない子にも丁寧な指導をし、児童一人ひとりのことを理解している先生方がとても凄いです。このボランティア活動を通して、先生は児童たちが安全に楽しく過ごせる環境をつくりたい、行事を計画したりすることが分かり、先生方は裏で凄く努力をしているのだなと思えました。いつも笑顔で働いており、華やかで楽しそうな仕事も大変な努力が必要だということも分かりました。たった五日間でしたが、とても楽しく充実した日々を過ごすことが出来ました。今回の活動を将来に生かしたいと思えます。ありがとうございます。

白河旭高等学校

生田侑加さん
(小田倉児童館)

私は今回、小田倉児童館で四日間のボランティアをしました。

今回で二度目ということもあり、あまり不安な気持ちはありませんでした。しかし、前回は保育園だったので接し方の違いが発見できました。

初日から、児童館の子たちが積極的に私に話しかけたり、たくさん質問してくれたので嬉しかったです。二日目からは、初日の時に仲良くなった子が手を引いて一緒に塗り絵をしたりして遊ぼうと言ってくれました。ボランティアをしようとしている中で、児童館の先生方の児童への説明の仕方や、注意の仕方がとても興味深かったです。児童の年齢に合わせて、どんな言葉を選べば分かり易いか、心に響くかということをしつかり考えていて凄いなと思いました。三日目位からは、私も、子ども達に対して、状況ごとどのような接し方や、説明をすれば良いかを考えながら過ごすことが出来ました。今後この児童館でのボランティアで自分が学べたことを生活に生かしていきたいです。

白河実業高等学校

本城 希さん
(熊倉児童館)

今回初めてサマーショートボランティアに参加しました。元々子どもが大好きで、先生という職業になりたいという思いがありました。今の時期進路選択をしなければならぬという時にボランティアの募集があり、子ども達と触れ合える機会はとてもありがたかったです。私が行った施設は熊倉児童館で、小学一〜四年生までの児童のお世話でした。初日はみんな声をかけてくれるだろうかと不安でいっぱいでしたが、小さい子から大きい子まで積極的に遊びに誘ってくれました。高校生になって外で思い切り走ることが全くなかったのですが、おいかけっこをしたり、ドッジボールをしたり、本気になって一緒に汗だくになるまで遊んでいました。子ども達は何をするにしても前向きでとても楽しそうでした。自分の知らない遊びなどたくさん教えてもらいました。私の所にかける「一緒に遊ぼう！」と言ってくれる児童館のみんなは本当に優しく可愛いわかりました。五日間はあつという間に過ぎていってしまいました。児童館の先生方にもたくさんお世話になりました。面白くて子ども達が大好き

な先生方は私の憧れにもなりました。このボランティアの経験は私にとってとても貴重な体験になりました。将来子ども達にとつて大好きな先生になれるようにこれからもっと努力したいと思いました。改めてこの西郷サマーショートボランティアを企画して下さった皆様、熊倉児童館の先生方、生徒の皆さん、ありがとうございます。

白河実業高等学校

鈴木 琴音さん
(熊倉児童館)

今回初めてサマーショートボランティアに参加させていただきました。始めに西郷文化センターで救命救急法講習会を行いました。たくさんの子どもの命に関わることなので、真剣に受けました。その日の午後から児童館に移動し、子ども達と触れ合いました。初対面なので凄く緊張しました。しかし、思っていた以上に子ども達みんな社交的ですぐに打ち解けることができました。子ども達の方から近寄って来てくれて「名前なんて言うの?一緒に遊ぼうよ。」と声をかけてくれてほんとに嬉しかったです。外でドッジボール大会をしたり、鬼ごっこをしたり、バレーをしったり体を動かすことってこんなに楽しんだなと、汗をかきつつも大事なことだと改めて感じました。子ども達みんなとても個性的で面白くて毎日笑ってばかりでした。一週間という短い間でしたが、熊倉小学校の児童館のみんなと楽しめた時間を過ごすことができ、本当に良かったです。先生方にもたくさんお世話になりました。ありがとうございます。

白河実業高等学校

石井 潤さん
(ふれあいの家)

サマーショートボランティアに参加し、ふれあいの家に行くのは今年で四年目でした。今年もお風呂上がりの利用者さん達の髪をドライヤーで乾かししたり、送迎のお手伝いをしたり、食事の準備をしたりしました。車椅子や歩行器を使っている利用者さんの送迎のお手伝いをする時は、普段何気なく越えている階段や段差でもつまずい転倒する危険性や椅子から転落する危険性があるの、細心の注意を払いながら行動

することが出来たと思います。夏祭りでも、ヨーヨー釣りや輪投げを利用者さんと一緒に楽しむことが出来て、とても充実した五日間だったと思います。まだ、わからない事もたくさんあるので、機会があればぜひまた参加したいと思います。

白河実業高等学校

鈴木 寧々さん
(みずほ保育園)

今回ボランティア活動に参加するまでの保育園のイメージは、自分は幼稚園からしか行っていないだったので、すごく小さい子供がいるというぼんやりとしたものしかありませんでした。ですが、今回この活動に参加して色々な事を知ったり、体験したりする事が出来ました。

私が今回担当することになったのは、三歳の子どものいるクラスでした。ボランティアに参加する前までの三歳の子のイメージはまたまた小さい赤ちゃんという感じでしたが、実際に触れ合ってみると「何かをしてね」と言うときちゃんと理解できているし「ありがたう」「ごめんね」いだけます「などのあいさつも私より大きな声で忘れずに言っていて、思っていたよりもずっと何でも出来ているんだと思いました。将来、人との関わりが大切になる職業に就こうと考えている私には、今回の活動は本当に貴重な体験になりました。結構大変なこともありましたが、参加することができて本当によかったです。

西郷村立第一中学校

鈴木 末留さん
(川谷児童館)

私は、サマーショートボランティアで川谷児童館に行きました。児童館では、普段あまり触れ合うことのない自分よりも小さい子達と楽しく遊ぶことが出来ました。毎日、トランプやオセロ、鬼ごっこなどを遊びました。トランプでは、私の知らないことも皆分り易く丁寧に教えてくれたので、楽しくトランプをすることが出来ました。

私は、今回のボランティアで皆の元気さと明るさに驚きました。児童館に行くことが元気に走り回ってとても楽しそうでした。また、軽々と木登りをしている子もい

て、私は木に登った事がなかったのととても驚きました。ボランティアでは、毎日楽しく子ども達と触れ合えてとても良い体験になりました。

西郷村立第一中学校

宮川 玲霞さん
(まきは保育園)

私は、まきは保育園に行きました。まきは保育園に行くのは初めてだったので、少し不安もありましたが園児たちとすぐに打ち解けることが出来ました。毎日担当のクラスが替わるので、たくさん園児と触れ合うことが出来ました。先生方も優しくして下さり、とても楽しい五日間を過ごすことが出来ました。このボランティアで経験したことを、これからの進路に役立てていきたいです。

西郷村立第一中学校

湯沢 美空さん
(まきは保育園)

今回のサマーショートボランティアアスクールに参加して、子供達の温かさを改めて感じる事が出来ました。朝早く保育園に行くと、元気なあいさつをしてくれたり、お昼ご飯やおやつで毎回「こちで食べよう」と誘ってくれたり子供達の優しさを感じる場面が多く、私も自然と笑顔になりました。

また、先生に言われたことを素直に受け止め、直そうとする姿は私も見習いたいなと思いました。

西郷村立第一中学校

一條祐里奈さん
(熊倉児童館)

今回のボランティアは、子供達の温かさや優しさが感じられる五日間でした。とても楽しい五日間でした。子供達との触れ合いを通して、ボランティアの大切さを知りました。今後このような機会があれば参加したいと思えます。

西郷村立第一中学校

稲葉 美月さん
(川谷児童館)

私は、今年初めてサマーショートボランティアスクールに参加しました。今回が初めてということもあり、開校式

で他の生徒と顔を合わせた時は正直期待よりも不安の方が大きかったです。そして、開校式が始まり、日本赤十字社福島県支部から来た方に救急法つまりAEDの使い方や胸骨圧迫などの心臓が止まってしまった時の対処法を教えてくださいました。そしてその日の午後から、サマーショートボランティアスクール生として五日間の活動が始まりました。最初はやはり仲良くできるか心配でしたが、川谷児童館の児童達は、やんちゃというか元気一杯で一緒に仲良くすることができました。一緒に鬼ごっこをしたり、ボードゲームをしたりするのはとても楽しかったです。これから先、またこのような機会があったら積極的に参加しようと考えています。

西郷村立第一中学校

海老名夏実さん
(ふれあいの家)

私は今回初めてボランティアに参加しました。五日間という限られた時間の中で、とても密度の濃い時間を過ごせて良かったです。利用者の皆さんの思い出話を聞いたり、人生の先輩としてのアドバイスをしていただいたり私が普段何気なく過ごしている毎日では味わうことのできないような体験をさせていただきました。

西郷村立第一中学校

橋本 茜音さん
(ふれあいの家)

私は、ふれあいの家にボランティアに行きました。最初は、うまくやっていけるか不安だったけど、だんだん慣れてきてうまくできたので良かったです。また、利用者の皆様とちゃんとコミュニケーションがとれるかどうか不安でした。

また「笑顔が人をつなぐ」ことも学びました。私も、皆さんの笑顔に元気をもらい充実した五日間になりました。ぜひ機会があれば、また参加したいなと思いました。

西郷村立第一中学校

橋本 茜音さん
(ふれあいの家)

私は、ふれあいの家にボランティアに行きました。最初は、うまくやっていけるか不安だったけど、だんだん慣れてきてうまくできたので良かったです。また、利用者の皆様とちゃんとコミュニケーションがとれるかどうか不安でした。

また、利用者の皆様とちゃんとコミュニケーションがとれるかどうか不安でした。

でも、利用者の皆様が優しく接してくれたので、うまくコミュニケーションをとれるようになったので良かったです。また、夏祭り中だったので、様々な事を通してたくさんの人と関わることが出来たので良かったです。あまり積極的に活動出来なかったのですが、もし機会があったら次はもっと積極的にいきたいです。

今回の活動(ボランティア)を通して学んだ事をこれからの生活や学校生活にいかしたいかと思えます。貴重な体験をたくさんすることが出来たので本当に良かったです。一週間…ありがたうございます。来年も参加出来たら参加したいです。

西郷村立第一中学校

金山 美結さん
(みずほ保育園)

今回のボランティアも第一希望である「みずほ保育園」へ行くことが出来ました。昨年と同じだったので、大体の仕事を把握して望めました。なので、少しは保育士さんの役に立てたかなと思います。

今回、私は「きりん組」で一週間お世話になりました。きりん組さんは四、五歳の子ども達でした。毎日参加する事は出来ませんでした。午前中は夏期講習や合唱のホール練習などでいけませんでしたが、きりん組の子たちは明るくクラスに入れてくれたので、すぐ馴染めたと思います。子ども達と考えていること、今、してあげるべき事など一人ひとりの性格に合わせて話し方を工夫するなど、たくさん学べました。

来年もボランティアスクールに参加して、どんどん心を大きくしていきたいです。

西郷村立第一中学校

鐘水 七海さん
(まきは保育園)

私は、今年で二回目のサマーショートボランティアに参加しました。

夏休みの前から、園児たちとたくさん触れ合いたいと思っていて、楽しくもなっていました。でも、いざ行ってみると、とても体力は使うし先生方がやっている仕事も多く

大変な仕事だと改めて実感しました。しかし、大変な事ばかりではなく、園児たちと触れ合い慣れていく事でみんなと仲良くなれました。保育園で働く先生方も園児の笑顔に癒されているのだと私は思いました。

「保育園」というところは大切な命を預かる場所でもあるので、大変そうだと思うけど、私は小さい子が大好きなので、将来「保育士」になりたいと思っています。そのためにも、このような体験を通して命の大切さや、園児との触れ合い方にも慣れ、自分も園児と共に成長できたらと思います。とても良い経験になりました。

西郷村立第一中学校

塩田 まこさん
(やすらぎの家)

今回のボランティアは、二回しか参加できませんでした。

最初は、どんな仕事か上手くできるかとでも心配でした。でも実際体験してみると皆優しく楽しくボランティアすることが出来ました。施設で開かれた夏祭りでは、お手伝いをしながら一緒に楽しむことが出来ました。また、何かお手伝いしてあげると必ず「ありがたう」と言ってくれて、とても良い気持ちになりました。

今回のボランティアで、相手を思いやる気持ちや、育むことが出来ました。また、介護福祉士の仕事にも興味を湧きました。この体験をこれからの生活に生かしていきたいと思えます。

西郷村立第一中学校

赤穂 夏希さん
(まきは保育園)

私は、五日間行かせていただきました。初日はとても緊張してうまく話したり、子どもの声を聞き取ったりすることが出来ませんでした。子ども達が自分から笑顔で寄って来てくれて楽しく遊ぶことが出来ました。二日目からは環境にも慣れ、仲良く過ごすことが出来ました。最終日は子ども達とお別れする寂しさを噛みしめながら過ごしました。最後に子ども達みんなにさようならをしました。

このボランティアで、私は子ども達の世話をする親は凄いなと思いました。そして、将来私も保育士になりたいと思いました。将来絶対役に立つこの経験を絶対忘れません。

西郷村立第一中学校

藤井 奏汰さん
(みずほ保育園)

私は、福祉に興味があるという理由でこのサマーショートボランティアに参加しました。みずほ保育園を担当し、貴重な体験をさせて頂きました。

私がみずほ保育園でボランティアをさせてもらって大変だと思った事は、子ども達が園内外で楽しく遊べるように、まず身の回りに気を配らないといけないことです。保育園の先生方は、単に子ども達と遊んだりピアノを弾いて一緒に歌ったりするといふ事ばかりでなく、子ども達が立派に成長するように優しく時には厳しく教えたり、部屋の掃除をしたり、午睡のための布団を敷いたりなど私たちが知らないところで苦労しているという事が知らされました。しかし、子ども達も先生が苦労していることを理解して、その場に合った行動を心掛けていることにも驚きました。このボランティアで体験したことを、日常生活に生かしていきたいと思えます。

西郷村立第一中学校

倉岡 来海さん
(熊倉児童館)

私は、五日間サマーショートボランティアをやりました。昨年も三日間サマーショートボランティアで熊倉児童館に参加させてもらったのですが、やっぱり最初はみんなと仲良く出来るか心配でした。でも、児童館の子たちは元気よく、私に話しかけてくれました。そのあとは、みんなで外で遊んだり、お弁当を食べたり、お話をしたり、すごく楽しい思い出に残る五日間になりました。最後の日は、さみしかったです。貴重な五日間はすごく楽しかったです。熊倉児童館のみなさん、先生方、五日間本当にありがたうございました。

張がありました。が、実際に行ってみると子ども達がいっぱい話しかけてくれたり、施設の先生方が色々教えてくれたりしたので緊張がほぐれました。小学生の子ども達はみんな元気があって、鬼ごっこやドッジボールをへトへトになるまでやりました。久しぶりに思いきり遊んだので、足が筋肉痛で辛かったけれど、とても楽しかったです。また、子ども達ほどでも優しくなくて、私が遊具を片付ける場所が分からなくて困っているところ、ちだよーと手を引いて教えてくれました。他にも色々な事を教えてもらったり、助けてもらったりして、とてもうれしかったです。

今回のボランティアで、小学生の純粋な優しさに触れ、色々な遊びや作業が出来て本当に良い経験になったと思えます。

西郷村立第一中学校

鈴石 莉々花さん
(熊倉児童館)

今回私は、熊倉児童館に行きました。始めは、遊んでくれる子がいるのか不安だったけど、段々と話しかけて来てくれる子がいて本当に良かった。一週間という短い間で、充実した一週間でした。用事で午前中など抜けてしまった事もありましたが、来年もぜひ参加して毎日楽しく遊べたらと思います。

今回のボランティアで驚いた事は、次の日になっても名前を覚えてもらっていた事など、名前など、名前を覚えてもらっていた事などがとてもうれしかったです。久しぶりに外などで遊び、自分もとても楽しかったです。男の子も女の子も仲良くしてくれて、学年ごとにドッジボールをやったりしました。みんなとても速いボールを投げて来て、すぐに当たってしまいました。

来年も参加出来たら、自分のできる限りボランティアに行けた所の方を楽しませられたいと思います。

西郷村立第一中学校

小林 瑞季さん
(キッズランドにっこ)

今回が初めてのサマーショートボランティアスクールなんです。予想以上に楽しかったです。四日間という短い間だった

んですが「キッズブランドにしよう」の皆さんはとても優しく、子どもが大好きな人達で「キッズブランドにしよう」に来る子ども達も、明るく元気でも可愛かったんです。その他、ハブニング的な事がありましたがい思い出になりました。

西郷村立第三中学校
金山 結莉さん
(キッズブランドにしよう)

今回は、子ども達と遊べて良かったです。最後の日は、子ども達が寄って来てくれたのでうれしかったです。スタッフの方々も優しくだったので良かったです。いい体験になりました。

西郷村立第三中学校
飯村和佳奈さん
(ふれあいの家)

今回、私は「ふれあいの家」が初めてだったので最初はとても緊張しましたが、利用者さんたちの拍手と笑顔で「ほっ！」として触れ合うのが楽しみになった四日間でした。頭を乾かしたり、一緒に夏祭りを楽しんだり、昔の遊びを利用者さんに教えてもらったりなど、とても良い思い出になりました。利用者さんという人のお話をしたりなど、少し恥ずかしかったけど自分から進んで声をかけることが出来ました。四日間しか行けなかったけど、いい体験になりました。また来年も行きたいです！

西郷村立第二中学校
柴田 理生さん
(まきは保育園)

「お姉ちゃんが来た！」私が保育室に入った途端に聞こえてきた言葉すると、子供達にあつという間に囲まれたかと思うと「抱っこー！おんぶー」と次々と言われ、さつきまで緊張していた自分の気持ち、みるみるうちにほぐれていったのが分かりました。今回お世話になって「まきは保育園」は初めてだったので、ちゃんと出来るかなと正直不安がありました。でも、元気がいい子供達と遊んでいるとこっちまで元気をもらって、自分も保育園児のように遊んでしまいました(笑)。特にボール遊びは楽しく、子供達と一緒にピシヨピシヨになるのも楽しくならぬくらい夢中になって遊んでいる自分がいまいました。

その他にも、運動会に向けてメダル作りをしました。たくさんのメダルを作り終えた時には、もの凄く達成感を味わえました。今回、短い間ででしたが保育園での仕事を体験し、こんなパワフルな子供達を相手にしている先生たちは、子供以上にパワフルだと思いました。本当に凄い！私も、もう中学三年生。子供に関わる「保育士」という仕事を改めて興味を持ちました。保育士が私の進路選択のひとつになったことは言うまでもありません。

西郷村立第三中学校
伊東 実紗さん
(まきは保育園)

最初は不安でいっぱいでしたが、短い間で子供達とも仲良くなれてとても楽しかったです。保育士という仕事も、とても大変とは思わなくてびっくりしました。将来、保育士として働きたいと思っていますので、この事を生かして頑張りたいです。そして、来年もサマーシヨートボランティアに参加したいです。

西郷村立第二中学校
鈴木 亜衣さん
(小田倉児童館)

私は、八月四日から八日の五日間、サマーシヨートボランティアに参加しました。私は、小田倉児童館に行き、一年生から四年生までの小学生と触れ合ってきました。初日は、開校式がありその後ボランティア施設に行きました。小学生の子と仲良くなれるかとても心配でしたが、四日、八日にかけてたくさんの子と仲良くなれることができました。小学生と一緒にDVDをみたり、ごはんやおやつを食べて色々な話をしたりできて良かったです。

本当に楽しくて五日間があつと言う間に感じてしまいました。最終日は、もつと遊びたいという気持ちもありましたが五日間でたくさんの子供達と触れ合うことができ、とても良い経験になりました。

西郷村立第一中学校
石井 葵さん
(小田倉児童館)

私は、去年に引き続き二回目のサマーシヨートボランティアに参加しました。

シヨートボランティアスクールに参加しました。一日目は、なかなか児童館の子と仲良く出来ずに終わってしまいました。二日、三日目になると、児童館の子たちとも仲良くなってきました。

四日目に縁日遊びというお祭りをやりました。私は、わなげ担当でした。わなげはとても難しく、みんななかなか入らなく苦戦していました。縁日遊びはとても楽しく、出来ました。五日目は最後のサマーシヨートボランティアスクールでした。一日目と違って、楽しく遊ぶことが出来ました。今回のサマーシヨートボランティアスクール、一週間とても楽しかったです。また来年も、サマーシヨートボランティアスクールに参加したいと思います。一週間あつという間でした。

西郷村立第三中学校
小椋 志保さん
(まきは保育園)

サマーシヨートボランティアスクールは、小学校の時からやってきたけど、保育園に行くのははじめてでした。最初は、うまくしゃべれるか不安だったけど初日には西一年の三年生の先輩と一緒に、三年生の先輩の方から話してくれて、とてもしゃべりやすくなりました。ちゅうりつぶ二組が一回目、二回目ひまわりでした。ちゅうりつぶ二組のみんが寄って来てとても嬉しかったです。ひまわりでは、友達の話がいつでも楽しかったです。先生もみんなもとても優しく嬉しかったです。

最後の日に、全部のクラスを回って思った事は、最後になつてもみんなが優しくしてくれました。また、サマーシヨートをやって保育園に行きたいなと思いました。本当に楽しい四日間でした。

川谷中学校
徳橋 星奈さん
(川谷児童館)

私は、サマーシヨートボランティアに参加して良かったと思います。その理由は、児童館の子とも達と仲良くなれたということです。川谷児童館は以前、私が小学生の時に入つていて、あまり話さなかつた友達とも仲良くなれてよかったです。また、西一年の人達とも挨拶などをする事が出来ました。これからも、いろんなボランティアに参加してみたいです。

川谷中学校
斉藤 優香さん
(川谷児童館)

私は、川谷児童館に行く事でたたくさんの笑顔を見ればパワーをもらった感じがします。それに、川谷児童館の子達と一緒に遊ぶのが楽しかったので、川谷児童館へ行つてボランティアをする時には楽しみにしながら行つていたので川谷児童館に選ばれた良かったと思います。私は、元々川谷児童館の子達と顔見知りだったので気軽に話せる事が出来ました。昔、私も川谷児童館に通つていたので、昔に感じた安心感やぬくもりをまた感じる事ができ、もうボランティアは終わりましたが、また行きたいと思いました。

ボランティアセンターの一日

部活や勉強で忙しい中、サマーシヨートボランティアスクールに参加したみなさん、ありがとうございませした。とても大変だったのではないのでしょうか。

しかし、このサマーシヨートボランティアスクールに参加して、それぞれの施設で、お年寄りや子ども達と話したり、遊び相手になったり、施設の方のお手伝いをしたりした事は、みなさんにとって良い経験になったことでしょう。

これから色々な事を学び、たたくさんの人と出会い、経験を重ねて大人になつていくみなさんにとって、今年参加したサマーシヨートボランティアスクールが良い思い出となつて、進路決定の参考になればとてもうれしいです。

また、ボランティアを受け入れて頂いた施設の方や、送り迎えをしてくれたご家族への感謝の気持ちとボランティアの心を忘れないで、他の人にも優しさを分けてあげてください。みなさんのこれから期待しています。本当に暑い中でのボランティア活動、お疲れ様でした。

平成26年度



社協会員会費のご協力
ありがとうございました。

西郷村社会福祉協議会は、地域のみなさまに支えられた民間の福祉団体で「誰もが安心して暮らすことができるまちづくり」をめざし、地域の福祉推進に取り組んでおります。

社会福祉協議会会員会費は、本紙「福祉のひろば」の発行、心配ごと相談会の開催、地域福祉事業など様々な地域福祉充実のための事業費として有効に使わせていただいています。

今年度の会費につきましても、村民のみなさまにはご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

なお、平成26年度の「会員会費」の納入につきましては、随時受付をしておりますので、お問い合わせなどございましたら、社会福祉協議会(☎25-5454)までご連絡ください。



郡山ヤクルト販売株式会社様より平成17年から毎年、社会福祉のためにご寄付をいただいています。

本当にありがとうございます。



▼芳賀 信義様
(社会福祉事業のため)
〔上野原〕

▼鈴木 エミ子様
(故鈴木源一氏のご遺志として)
〔折口原〕

▼郡山ヤクルト販売株式会社
代表取締役 長谷川 進様
(社会福祉事業のため)

▼武藤 みち子様
(故武藤弘司氏のご遺志として)
〔石塚北〕

平成26年6月17日〜平成26年8月15日



寄付

付



皆様からの善意に心よりお礼申し上げます

新しく民生・児童委員(福祉委員)に委嘱状が交付されました

新しく2名の方が厚生労働大臣から民生・児童委員に任命され、去る8月5日に村長室において村長より委嘱状が伝達されました。(任期:平成28年11月30日まで)

民生・児童委員・主任児童委員名簿(敬称略)

…新任

No.	担当地区	氏名	フリガナ	住所
1	米	北島 民治	キタジマ タミジ	西郷村大字米字館岡6
2	米	大倉 洋子	オオクラ ヨウコ	西郷村大字米字楢山12番地50
3	長坂	鈴木 宗広	スズキ ムネヒロ	西郷村大字長坂字池ノ尻35番地1
4	柏野・赤渕	和知 七郎	ワチ シチロウ	西郷村大字柏野字腰蒔27番地
5	羽太	緑川 次敏	ミドリカワ ツグトシ	西郷村大字羽太字狸屋敷12番地
6	羽太グリーンタウン	平賀 圭一	ヒラガ ケイイチ	西郷村大字羽太字清水窪33番地34
7	羽太	和知 加代子	ワチ カココ	西郷村大字羽太字新宿38番地1
8	羽太	鈴木 智雄	スズキ トモオ	西郷村大字羽太字早吹沢73
9	熊倉	鈴木 忠良	スズキ タダヨシ	西郷村大字熊倉字沼田103
10	谷地中	鈴木 市郎	スズキ イチロウ	西郷村大字熊倉字風吹150番地
11	鶴生	金澤 隆夫	カナザワ タカオ	西郷村大字鶴生字川前原35番地
12	追原	大沼 常雄	オオヌマ ツネオ	西郷村大字鶴生字由井ヶ原114番地2
13	真船	眞船 豊	マフネ ユタカ	西郷村大字真船字堂万43番地
14	折口原	中村 良一	ナカムラ リョウイチ	西郷村大字熊倉字折口原469番地
15	折口原	佐藤 文子	サトウ フミコ	西郷村大字熊倉字折口原110番地
16	折口原	邊見 陵子	ヘンミ リョウコ	西郷村大字米字楢山139番地7
17	内山	中田 不二男	ナカダ フジオ	西郷村大字小田倉字後原217番地
18	間の原	田邊 敏捷	タナベ トシカツ	西郷村大字米字間の原107
19	下新田	小濱 とも子	オバマ トモコ	西郷村字下前田西23番地
20	下新田	花安 紀夫	ハナヤス ノリオ	西郷村字豊作東15番地
21	上新田	鈴木 由夫	スズキ ヨシオ	西郷村大字小田倉字前山87番地
22	山下・齋改センター	藤田 典夫	フジタ ノリオ	西郷村大字小田倉字山下27番地
23	原中下	南條 正男	ナンジョウ マサオ	西郷村大字小田倉字古米坂38-1
24	原中上	内山 重美	ウチヤマ シゲミ	西郷村大字小田倉字小田倉原16番地
25	上野原 下	大越 捷夫	オオコシ カツオ	西郷村大字小田倉字上野原477番地26
26	上野原 上	大沢 俊雄	オオサワ トシオ	西郷村大字小田倉字上野原160番地
27	大平 上	風岡 長久	カザオカ ナガヒサ	西郷村大字小田倉字大平573
28	大平 上	鈴木 美枝子	スズキ ミエコ	西郷村大字小田倉字大平370-2
29	大平 下	佐々木 春雄	ササキ ハルオ	西郷村大字小田倉字大平65番地3
30	大平 下	井上文雄	イノウエ フミオ	西郷村大字小田倉字大平32番地
31	黒川・榎・柳沢・赤坂	岩鍋 國雄	イワナベ クニオ	西郷村大字小田倉字榎返300番地1
32	大清水	小野崎 キク子	オノザキ キクコ	西郷村大字小田倉字大清水368番地
33	一の又	斎藤 和子	サイトウ カズコ	西郷村大字真船字芝原518番地
34	芝原・伯母沢	圓谷 光良	ツムラヤ ミツヨシ	西郷村大字真船字芝原153
35	川谷・甲子	宮田 淑子	ミヤタ ヨシコ	西郷村大字真船字蒲日向108番地
36	主任児童委員	小木 クニ子	オギ クニコ	西郷村大字小田倉字上上野原280-2
37	主任児童委員	勝又 千賀子	カツマタ チカコ	西郷村大字熊倉字折口原78番地3

相談内容に応じて適切な関係機関による支援への「つなぎ役」になります



主任児童委員は子どもや子育てに関することを専門に活動しています。

こんな心配ごと、悩みごとはありませんか？

妊娠 不安で…



子育て 助けて…



学校生活 いじめが…



生活費 どうしよう…



一人暮らし 心細い…



健康・医療 心配で…



介護 疲れた…



福祉サービス 教えて…



西郷村遺族会

「英霊の碑」参拝



八月十五日 第六十九回目の終戦記念日に西郷村遺族会主催による「英霊の碑」参拝が行われました。

残暑が厳しい中、戦没者ご遺族をはじめご来賓の皆様方をお迎えし、全国戦没者追悼式のラジオ放送に合わせ正午に黙とうを行いました。多くの尊い命が失われた先の大戦から六十九年の歳月が過ぎ去ろうとしています。先の大戦において亡くなられた方々のご冥福を祈り、平和を願う日となりました。



「英霊の碑」移転完成式典



五月三十日(金)午前十時三十分より「英霊の碑」移転完成式典が、西郷村大字熊倉字火打山公園内において行われました。

山下榮光会長のあいさつに続き、来賓の佐藤正博村長、鈴木宏始議会議長より祝辞をいただきました。黙とうと焼香時には、陸上自衛隊郡山駐屯地音楽隊の方々に演奏をしていただきました。

昭和五十八年西郷村文化センター敷地内に建立されましたが、三十二年の歳月を経て、新たな場所への移転となりました。



平成26年度

赤い羽根共同募金運動が

はじまりました



スローガンは

おもいやり みんなをつなぐ 赤い羽根

です。

みなさまから寄せられた募金は、西郷村や県内の福祉の様々な活動や支援に役立たせていただいております。また、市町村の災害ボランティアセンターへの活動等にも使用させていただいております。

地域福祉のため

- ・弁護士による心配ごと相談会
- ・広報紙「福祉のひろば」発行
- ・赤十字奉仕団助成 ・遺族会助成

老人福祉のため

- ・配食サービス ・会食サービス
- ・米寿座布団贈呈・老人クラブ連合会助成
- ・賀寿祝品贈呈 ・いきいきサロン助成

障がい児者のため

- ・民間福祉施設へのクリスマスケーキ贈呈
- ・手をつなぐ親の会助成
- ・身体障害者福社会助成
- ・歳末見舞金贈呈

在宅福祉のため

- ・歳末見舞金贈呈

ボランティアの育成のため

- ・ボランティア団体助成
- ・村内小中学校ボランティア育成助成

《平成26年度共同募金目標額》

・赤い羽根共同募金	2,650,000円
・歳末たすけ合い募金	2,300,000円
合計	4,950,000円

皆様のご協力をお願いいたします。

募金の使いみちがわかります！ ～赤い羽根データベース「はねっと」～

インターネットを利用した検索システム「はねっと」により、皆様からお寄せいただきました寄附金の使いみちが検索できます。皆様のお住まいの地域でどのように赤い羽根共同募金が役立てられているのか、是非ご覧ください。

アクセスは
こちらから

●中央共同募金会ホームページ
<http://www.akaihane.or.jp/>

●福島県共同募金会ホームページ
<http://www8.ocn.ne.jp/~akaihane/>

共同募金運動に対するご質問などは下記までご連絡ください。

社会福祉法人 福島県共同募金会

〒960-8141 福島県渡利字七社宮111 TEL.024-522-0822 FAX.024-528-1234

●ホームページ <http://www8.ocn.ne.jp/~akaihane/> ●メールアドレス akaihane@axel.ocn.ne.jp

楽しい夏の思い出がたくさんできました パワー全開のみずほ保育園の子どもたち

水あそび

今年の夏は暑い日が多く、子どもたちはたくさん水遊びを楽しむことができました。



プールでお相棒？



何を作っているのかな？



おいしいジュースができました♪



わっしょいピッピ
年長さんのお神楽姿がっこい！

夕涼み会

夕涼み会は「お化け屋敷」が大人気でした。



「なんだろう？
ホにやぶにやしているよ」



連れて行かないで〜



「大信こだま太鼓」の皆さんに教えて頂き西坂会長と園長先生、保護者の代表1名と年長児の代表3名が太鼓の演奏に挑戦しました。



本物の手はどれかな？

野菜づくり

年長さんが畑で、ミニトマト、きゅうり、オクラ、とうもろこし、はつか大根をつくりました。
はつか大根がこんなに大きくなりました。



はつか大根!!



取れた野菜でハイポーズ